

# Hadiri Wasana Warsa Ini Pesan Danramil Suruh

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jun 3, 2022 - 06:27



*Kapten Arm Utomo saat menghadiri acara Wasana Warsa SMK Muhammadiyah Suruh.*

SEMARANG- Dalam konteks pendidikan, Wasana Warsa sering diartikan acara perpisahan yang biasanya dilakukan saat tahun ajaran telah selesai. Wasana Warsa sebenarnya adalah akhir dan selesainya tahun pelajaran yang biasanya disertai dengan sejumlah acara baik itu perpisahan maupun acara kelulusan siswa.

SMK Muhammadiyah Suruh mewisuda 237 siswa dan siswi, Danramil 08/Suruh bersama Kapolsek Suruh turut serta menghadiri acara Wisuda dan Perpisahan Tingkat XII Tahun Pelajaran 2021/2022 yang bertempat di SMK Muhammadiyah Suruh, Desa Suruh, Kecamatan Suruh, Kab Semarang, Kamis (02/06)

Para wisudawan adalah siswa yang telah menempuh proses pendidikan selama tiga tahun sesuai dengan kompetensi keahliannya masing-masing, memenuhi kriteria dan nilai yang telah ditetapkan, dan dinyatakan lulus sesuai dengan Surat Keputusan Kepala SMK Negeri Muhammadiyah.

Kepala SMK Muhammadiyah Suruh, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Orang Tua / Wali Murid yang telah memberikan kepercayaan kepada Sekolah Kejuruan ini untuk mendidik putra putrinya serta kerjasama selama ini.

Selanjutnya Do'a Saya selaku Kepala Sekolah dan mewakili semua dewan Guru Semoga yang telah diwisuda bisa bekerja dan meneruskan kejenjang yang lebih tinggi, Mendidik anak kalau lulus SMK seberapa besar yang bekerja adalah suatu bentuk keberhasilan, Kalau bapak ibu guru selama 3 tahun mendidik anak-anak bapak ibu mempunyai banyak kesalahan mohon maaf sebesar-besarnya.

Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo menyampaikan, Saya ucapkan Selamat kepada anak-anak siswa SMK Muhammadiyah yang telah berhasil menyelesaikan pembelajaran di sekolah ini.

"Dalam merayakan kelulusan tidak melaksanakan arak-arakan dan kepada wali murid yang anak – anaknya sudah dikembalikan dari sekolah kepada kalian jadi agar dijaga anak-anaknya dari pergaulan serta kepada anak murid sekolah yang sudah lulus dan sudah diterima bekerja maka bekerjalah yang baik. "Terangnya.

Editor;Yudha27/Pendim0714